ECONOMIST & JURIST



Redacción



Reglamento aplicable a la distribución de automóviles en la Unión Europea

Nuestro anterior artículo lo dedicamos a los acuerdos de ditribución selectiva. Dentro de esta categoría, merecen una atención especial los acuerdos de distribución de automóviles, que cuentan con una reglamentación particular destinada a solucionar problemas típicos que tienen planteados la política de competenciaen su actuación sobre este sector económico. ...

ver texto íntegro en documento adjunto ...